

Retiran del IML cuerpo de la señora Saribel Abad Urcuyo
jueves, 5 de julio de 2018

Escrito por Redacción Central

El Instituto de Medicina Legal (IML) informa a la ciudadanía que a las 4:50 de la tarde del martes 3 de Julio, ingresó a la morgue de esta institución el cadáver de la señora Sarybel Abad Urcuyo, de 47 años de edad.

El cuerpo de la señora Urcuyo (q.e.p.d.) fue trasladado al IML, procedente del distrito dos de la policía nacional. El cadáver fue encontrado en el sector de Las Brisas, de la refinería, 1 km al norte, en las cercanías del lago, Managua.

El informe médico legal indica que la causa de la muerte fue herida por proyectil de arma de fuego en la cabeza, sin orificio de salida en el cráneo.

El cuerpo fue retirado a las 9:07 de la noche, por el señor Marlon Eduardo Abad Urcuyo, hermano de la fallecida.